
               ＜第９３回番組審議委員会報告＞  

 

 「ＦＭぱるるん」では、下記のように番組審議委員会を開催しました。  

開催日時：  平成２４年１２月１０日（月）１０：３０～  

開催場所：  「ＦＭぱるるん」３階会議室  

参加人数：  岩崎委員長を始めとして４名  

対象番組：  「ＲＩＶＥＲ  ＦＯＯＴ  ＳＴＹＬＥ」  

        毎週金曜日１０：１５～３０放送   ＜１５分番組＞  

                                  

番組内容：  メインパーソナリティをしているマーサ川又さんは、東日本大

震 災 が 起 こ る ま で は 、 千 波 湖 の 近 く の ボ ー リ ン グ 場 で 総 支 配 人 を し       

ていたのですが、震災のために再建が不可能になってしまい、今は、千葉県

でボウリング場で社長として頑張っています。  

震災によって大きく人生を変えられてしまった一人ですが、その一方で、大

好きな水戸のために自分が出来ることをもっとやっていきたいという思いが

以前より強くなってきたと言うことで、この地域で頑張っている人や団体を

紹介したり、積極的に色々なイベントに参加してその様子を語ったりしてい

ます。  

１ ５ 分 と い う 短 い 番 組 で す が 、 聞 い て い る と な ん か 元 気 に な っ て       

くる感じがします。  

 

各委員からは  

 

・本当に水戸が大好きなんだと言うことが言葉の端々に感じられる。  

・環境に対してすごく「こだわり」を感じられる。  

・川又さんの話は面白い。  

 考え方もとても自由で、何でも普通にやってしまえると言う印象ですが、  

 それだけに、「器用貧乏」になってしまっているように感じることがある。 

・もっと、自分が行っているＮＰＯ活動のことなども取り入れて、地元に活

を入れてもらいたい。  

 

などの意見が出されました。  

 

「ＦＭぱるるん」は本日出された意見を参考に、今後の番組作りに活かして

いきますと回答しました。  


